

STONE Y BETANCUR. Bogotá, Colombia, junio 7.— Richard Stone, izquierda, enviado especial del Presidente Reagan para Centro-América, conversa con el Presidente colombiano Belisario Betancur, derecha, sobre los esfuerzos por llevar la paz a la región, en su gira por países del área y del Grupo Contadora. (UNIFAX II DE UPI).

Afirma Presidente SIP:

Sin Libertad de Prensa Parkinson las Otras son Mentira

ciedad Interamericana de Prensa, Andrés García Lavin, dice hoy en una decla-ración alusiva al día de la libertad de prensa que "nuestro ánimo está entero y permanece viva la es-peranza de sostener en alto la bandera de la libertad'

El editor de "Noveda-des" de Yucatán y otros des" de Yucatán y otros periódicos mexicanos ex-

"Celebramos hoy una vez más el día de la libertad de prensa y al hacerlo exaltamos también su fundamental valor para los países que han hecho de la democracia su forma de vida y de gobierno, por cuanto sin esta libertad todas las demás son una mentira.

"Esta es la triste ense-ñanza que nos han dejado los regimenes autoritarios nes de dominación prime-ro aniquilaron a los pe-riodistas y a los periódicos líbres, para luego, ya sin oposición, mantener enca-denadas a dos de cada tres naciones del mundo.
"Desgraciadamente, en

esta ocasión no podemos afirmar que la situación de la prensa en nuestro continente ha mejorado. Por lo nente na mejorado. Por lo contrario, a las embesti-das de los tiranos y otros enemigos de la libertad se suma una circunstancia que agrava el estado de las cosas: la feroz crisis eco-nómica que asuela a nuestros países.
"Nunca como ahora

habíamos resentido los efectos de una recesión económica tan aguda y prolongada. Nuestros periódicos que basan materialmente su independen-cia en la autosuficiencia económica ven impotentes cómo cada día se vuelven más endebles los soportes de su bienestar. El que-branto económico parece ser denominador común

-Favor pase a la página 15.

Desde sus primeras ma-nifestaciones hace poco más de dos años la enfer-medad ha sido contraída NUEVA YORK, junio 7 (AP). - La muerte en esta ciudad del renombrado dipor unas 1500 personas, de las cuales murierón cerca de 600, en diversas zonas del país. Más de la mitad de los casos fatales han

Científicos Preocupados

por Enigma del "AIDS"

ciuda dei renombrato di-señador de modas brasile-ño Marcus Goncalves "Markito", atribuida por los médicos a una miste-riosa enfermedad de reciente aparición, contri-buyó a dramatizar un enigma que preocupa por igual a los investigadores científicos y al público de los Estados Unidos. La enfermedad anula la

capacidad del organismo para neutralizar infecciones y es conocida aquí por las iniciales AIDS de su denominación en inglés Acquired Inmune Defi-ciency Sindrome (Sindro-me de deficiencia inmunológica adquirida).

Gonçalves, apodado afectuosamente "o costu-reiro das estrelas" por haber creado modelos para luminarias de la música y el cine del Brasil como So-nia Baga, Simone, Gal nia Baga, Simone, Gai Costa y para celebridades de los círculos interna-cionales, falleció el fin de semana pasado a los 31 años de edad en el hospital Bellevue, donde se había internado pocos días an-

Un vocero del hospital dijo que los médicos atrionjo que los mentos atri-buyeron la muerte a una complicación derivada de AIDS, un mal cuyas causas se desconocen y para la cual no existe por el momento una cura. rias tanto federales como -Favor pase a la página 24. En Honduras:

tros países.

ocurrido en la ciudad de Nueva York. Según fuen-

tes médicas se sabe de por

lo menos cien casos en o-

Las autoridades sanita-

Escuela Militar de E.U. no Afecta Neutralidad

TEGUCIGALPA, HOn-duras, junio 7 (UPI) — La instalación de la base miliinstalación de la base mili-tar estadounidense en Honduras "no afectará la neutralidad" del gobierno de este país ante los conflictos en naciones cen-troamericanos, informó hoy un comunicado del Mi-nisterio de Relaciones Ex-

La declaración del ministro Edgardo Paz Barnica fue formulada pocos días después de una fuerte polémica en torno a la base, donde Estados Uni-dos planea entrenar a 2.500 soldados de El Salvador.

El líder del ejércita hón-dureño, general Gustavo Alvarez Martínez, aprobó

la construcción de la base durante su reciente visita a Washington.

Paz Barnica aseveró que "la instalación de una base militar estadounidense en Honduras no afectará la neutralidad del gobierno hondureño frente a la si-tuación conflictiva de los países vecinos."

Asimismo dijo entender

que "sólo hay nego-ciaciones bilaterales entre Honduras y Estados Unidos para el establecimiento de un centro, con carácter académico, donde podrán estudiar elementos procedentes de diversos paises

Luego afirmó que "los -Favor pase a la página 11.

Gran Excedente de Café Amenaza Bajar Precios

(AP).— La producción de café actualmente es la mayor desde 1970 y ame-naza con deprimir los prenaza con deprimir los pre-cios, afirmó el gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez. "Ni siquiera una helada

en los cafetales del Brasil haría subir los precios, pues los excedentes en poder de los países productores son muy grandes''', dijo el dirigente en una conferencia.

Las heladas en Brasil suelen ocurrir en julio.

Sin embargo, Cárdenas dijo que Brasil ha tecnificado su producción aun en las áreas que suelen ser afectadas por las heladas, y ha recuperado su capaci-dad de cultivar 32 miliones de sacos de 60 kilos al año.

Andropov Sufre del Mal de

MOSCU, junio 7 (AP) El dirigente soviético Yuri Andropov, que estuvo hos-pitalizado recientemente por problemas renales y cardíacos, padece de diabetes y requiere ayuda para caminar en público, dijeron hoy fuentes soviéti-

Las fuentes, que vieron a Andropov ayer, afirmaron que dos asistentes lo sostenían por los codos y lo ayudaron a sentarse y le-vantarse cuando asistió a un banquete en honor del Presidente finladés visi-tante, Mauno Koivisto, en el Gran Palacio del Kremlin.

"Andropov estaba extre-madamente pálido y que su mano derecha temblaba cuando las estiró para alcanzar una copia del discurso de Koivisto", añadieron.

Una fuente oficial señaló recientemente que Andro-pov, cuyas manos han temblado en recientes comparecencias televisi-vas, sufre de mal de Parkinson, y que estuvo hospitalizado durante diez días en marzo con problemas renales y cardíacos.

con lo cual se ha afirmado como principal productor mundial.

Colombia producirá este año alrededor de 13 millo-nes de sacos y es el segundo productor mundial Según los cálculos de la Federación de Cafeteros, las exportaciones sumarán nueve millones de sacos, o-tros dos millones abastecerán el consumo interno y los dos millones restantes engrosarán las existencias

sin vender que actualmen-te suman 8,5 millones de sacos.

El costo del almacenamiento de esa enorme masa de café es de 22.000 millones de pesos (280 millones de dólares,), según reveló el gerente de la Federación, y exhortó a los productores a reducir las siembras si desean aumentar sus ingresos con mejores precios.

Al postergar comicios:

A. Magaña Podría Seguir 2 Años como Presidente

SAN SALVADOR, junio 7 (Por Michael W. Drudge) (UPI).— Las electiones de El Salvador programadas para este diciembre, podrían ser postergadas hasta por dos años debido a la guerra civil y a la inestabilidad politica, informaron hoy fuentes del Gobierno.
Las fuentes dijeron que se anunciaria pronto un

se anunciaria pronto un nuevo gabinete de la na-

ción. El Presidente interino Alvaro Magaña, discutirá la postergación de las elecciones con el Presidente norteamericano Ronald Reagan más tarde este

mes en Washington, dije-ron las fuentes a United Press International, dando la información a cambio de no ser identificadas.

de no ser identificadas.
Según las fuentes, la demorada nueva constitución que todavía no se ha
completado —la lucha interna de los partidos—, la
preparación de la lista de
los electores y la destrucción causada por la guerra
civil han hecho imposibles
las condiciones para que las condiciones para que se realicen las elecciones

este año.

Las elecciones originalmente fueron programa--Favor pase a la página 22.

Socialistas sin Poder en Gobierno Noruego

OSLO, junio 7 (AP).— Un nuevo gabinete de 18 miembros sin participa-ción socialista, el primer gobierno de mayoría en 12 años, será instalado ofi-cialmente mañana en No-

ruega, se anunció hoy.
El Primer Ministro conservador Kare Willoch
convocó a conferencia informativa en el Parlamento para anunciar la compo-sición de la nueva coalición.

Los tres principales partidos no socialistas —el Conservador con 53 escaños en el Parlamento, el Demócrata Cristiano con 15 y el Centrista con 11, formando una mayoría de 79-76 anunciaron que han acordado una nueva plata-

forma política conjunta.

Los líderes partidarios discutieron la distribución de los puestos ministeriales durante seis horas aver por la noche en la residencia privada del Pri-mer Ministro.

Willoch, de 54 años, fue hoy al Palacio Real e informó al Rey Olav, que el mes próximo cumplirá 80 años, sobre los cambios en el Gabinete.

Antes que se hicieran pú blicos los cambios la radio noruega habia adelantado que los demócratas cris-tianos tendrán cuatro ministerios y los centristas tres en el nuevo Gobierno, dejando 11 para los conservadores.



JEFES DE MAFIA. Palermo, Sicilia, junio 7.— 59 jefes de la mafia que manejaron la célebre "Conexión Siciliana", establecida en la zona de Pa-lermo por 1977, y dedicada al contrabando de heroína y otras drogas hacia Estados Unidos, fueron sentenciados hoy a un total de 443 años de cárcel. (UNIFAX II DE UPI).